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DECRETO LEGISLATIVO N. 1.045, de 18 de fevereiro de 2020.

“Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor FABRÍCIO
SILVA ARAÚJO – CAPITÃO DO CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DE MINAS GERAIS,

COMANDANTE DA TERCEIRA COMPANHIA DE BOMBEIROS MILITAR.”

A Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, aprova e eu, Presidente,
com base no art. 40, inciso IV, da Lei Orgânica do Município, promulgo o seguinte Decreto
Legislativo:

Art. 1º Fica concedido o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor
FABRÍCIO SILVA ARAÚJO – CAPITÃO DO CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DE MINAS GERAIS,
COMANDANTE DA TERCEIRA COMPANHIA DE BOMBEIROS MILITAR, pelos relevantes serviços
prestados ao Município.

Art. 2º A entrega do Diploma será feita em data a ser marcada de comum acordo
entre a Câmara Municipal e o homenageado.

Art. 3º Revogadas as disposições em contrário, este Decreto Legislativo entra em
vigor na data da sua publicação.

Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, em 18 de fevereiro de
2020.

Wesley Marcos Lucas de Mendonça                    Ana Lúcia Rodrigues Prado
                    Presidente                                                  Primeira Secretária

DECRETO LEGISLATIVO N. 1.047, de 18 de fevereiro de 2020.

“Concede o Diploma de Honra ao Mérito a Empresa ARROZ VASCONCELOS.”

A Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, aprova e eu, Presidente,

com base no art. 40, inciso IV, da Lei Orgânica do Município, promulgo o seguinte Decreto

Legislativo:

Art. 1º Fica concedido o “Diploma de Honra ao Mérito” a Empresa ARROZ

VASCONCELOS, pelos relevantes serviços prestados ao Município.

Art. 2º A entrega do Diploma será feita em data a ser marcada de comum acordo

entre a Câmara Municipal e a Empresa Arroz Vasconcelos.

Art. 3º Revogadas as disposições em contrário, este Decreto Legislativo entra em

vigor na data da sua publicação.

Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, em 18 de fevereiro de 2020.

Wesley Marcos Lucas de Mendonça                    Ana Lúcia Rodrigues Prado

                    Presidente                                                     Primeira Secretária

DECRETO LEGISLATIVO N. 1.046, de 18 de fevereiro de 2020.

“Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor CLÁUDIO
VÍTOR RODRIGUES ROCHA – CORONEL DA POLÍCIA MILITAR DE MINAS GERAIS.”

A Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, aprova e eu, Presidente,
com base no art. 40, inciso IV, da Lei Orgânica do Município, promulgo o seguinte Decreto
Legislativo:

Art. 1º Fica concedido o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor
CLÁUDIO VÍTOR RODRIGUES ROCHA – CORONEL DA POLÍCIA MILITAR DE MINAS GERAIS, pelos
relevantes serviços prestados ao Município.

Art. 2º A entrega do Diploma será feita em data a ser marcada de comum acordo
entre a Câmara Municipal e o homenageado.

Art. 3º Revogadas as disposições em contrário, este Decreto Legislativo entra em
vigor na data da sua publicação.

Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, em 18 de fevereiro de 2020.

Wesley Marcos Lucas de Mendonça                    Ana Lúcia Rodrigues Prado
                    Presidente                                                     Primeira Secretária

DECRETO LEGISLATIVO N. 1.048, de 18 de fevereiro de 2020.

“Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo

Senhor YURI MARTIN MARRA.”

A Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, aprova e eu, Presidente,

com base no art. 40, inciso IV, da Lei Orgânica do Município, promulgo o seguinte Decreto

Legislativo:

Art. 1º Fica concedido o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor

YURI MARTIN MARRA, pelos relevantes serviços prestados ao Município.

Art. 2º A entrega do Diploma será feita em data a ser marcada de comum acordo

entre a Câmara Municipal e o homenageado.

Art. 3º Revogadas as disposições em contrário, este Decreto Legislativo entra em

vigor na data da sua publicação.

Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, em 18 de fevereiro de 2020.

Wesley Marcos Lucas de Mendonça                    Ana Lúcia Rodrigues Prado

                    Presidente                                                  Primeira Secretária
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DECRETO LEGISLATIVO N. 1.049, de 18 de fevereiro de 2020.

“Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor
REINALDO JORGE COSTA SILVA.”

A Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, aprova e eu, Presidente,
com base no art. 40, inciso IV, da Lei Orgânica do Município, promulgo o seguinte Decreto
Legislativo:

Art. 1º Fica concedido o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor
REINALDO JORGE COSTA SILVA, pelos relevantes serviços prestados ao Município.

Art. 2º A entrega do Diploma será feita em data a ser marcada de comum acordo
entre a Câmara Municipal e o homenageado.

Art. 3º Revogadas as disposições em contrário, este Decreto Legislativo entra em
vigor na data da sua publicação.

Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, em 18 de fevereiro de 2020.

Wesley Marcos Lucas de Mendonça                    Ana Lúcia Rodrigues Prado
                    Presidente                                                  Primeira Secretária

DECRETO LEGISLATIVO N. 1.050, de 18 de fevereiro de 2020.

“Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo
Senhor DICKSON FIGUEIREDO SILVA.”

A Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, aprova e eu, Presidente,
com base no art. 40, inciso IV, da Lei Orgânica do Município, promulgo o seguinte Decreto
Legislativo:

Art. 1º Fica concedido o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor
DICKSON FIGUEIREDO SILVA, pelos relevantes serviços prestados ao Município.

Art. 2º A entrega do Diploma será feita em data a ser marcada de comum acordo
entre a Câmara Municipal e o homenageado.

Art. 3º Revogadas as disposições em contrário, este Decreto Legislativo entra em
vigor na data da sua publicação.

Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, em 18 de fevereiro de 2020.

Wesley Marcos Lucas de Mendonça                    Ana Lúcia Rodrigues Prado
                    Presidente                                                 Primeira Secretária

DECRETO LEGISLATIVO N. 1.051, de 18 de fevereiro de 2020.

“Concede o Título de Cidadão Honorário de Araguari ao Excelentíssimo Senhor
ADRIANO DA SILVA VIDAL.”

A Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, aprova e eu, Presidente,
com base no art. 40, inciso IV, da Lei Orgânica do Município, promulgo o seguinte Decreto
Legislativo:

Art. 1º Fica concedido o “Título de Cidadão Honorário de Araguari” ao
Excelentíssimo Senhor ADRIANO DA SILVA VIDAL, pelos relevantes serviços prestados ao
Município.

Art. 2º A entrega do Título será feita em data a ser marcada de comum acordo entre
a Câmara Municipal e o homenageado.

Art. 3º Revogadas as disposições em contrário, este Decreto Legislativo entra em
vigor na data da sua publicação.

Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, em 18 de fevereiro de
2020.

Wesley Marcos Lucas de Mendonça                    Ana Lúcia Rodrigues Prado
                    Presidente                                                          Primeira Secretária

ATAS

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI, ESTADO DE MINAS
GERAIS, REALIZADA NO DIA VINTE E OITO DE JANEIRO DE DOIS MIL E VINTE. A Câmara
Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, reuniu-se ordinariamente no dia vinte
e oito de janeiro de dois mil e vinte, terça-feira, às oito horas, em sua sede própria,
situada na Rua Coronel José Ferreira Alves, número 758. O presidente da Câmara,
Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça, solicitou a primeira secretária que fi-
zesse a chamada. I- PRIMEIRA CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana Lúcia
Rodrigues Prado/PTB - primeira secretária, Cláudio Coelho Pereira/SD, Jander Souza
Patrocínio/PSB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Wanderlei Inácio/PRTB, Wellington
Resende da Silva/PMN, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS - presidente. Então
o presidente, invocando a proteção de Deus e em nome do povo araguarino, declarou
aberta a sessão e solicitou a primeira secretária que fizesse a leitura da ata da sessão
anterior e das correspondências recebidas. II- LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR-
Foi lida a ata da sessão ordinária da Câmara, realizada no dia vinte e um de janeiro de
dois mil e vinte. III- LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS- Ofícios enviados
pelo prefeito do Município: a) n. 087/2020, em resposta ao requerimento n. 2.546/
2019, do Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale; b) n. 088/2020, em resposta ao reque-
rimento n. 2.329/2019, do Vereador Sebastião Joaquim Vieira; c) n. 091/2020, con-
tendo o saldo bancário referente ao período de vinte a vinte e quatro de janeiro do
corrente; d) n. 092/2020, contendo mensagem modificativa ao art. 1º do projeto de
lei n. 199/2019, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a contratar operação de
crédito com a Caixa Econômica Federal – CEF, no âmbito do Programa FINISA – Finan-
ciamento à Infraestrutura e ao Saneamento, e dá outras providências”; e) n. 093/2020,
encaminhando o projeto de lei complementar n. 001/2020, que “Dispõe sobre a es-
trutura organizacional da Superintendência de Água e Esgoto – SAE, dando outras
providências”; f) n. 094/2020, encaminhando e solicitando urgência na apreciação do
projeto de lei n. 008/2020, que “Estabelece o piso salarial dos profissionais do ensino
básico da rede pública municipal de Araguari, ativos, inativos e pensionistas, para o
exercício de 2020, em cumprimento as disposições da Lei Federal n. 11.738, de 16 de
julho de 2008, dando outras providências”; g) n. 095/2020, encaminhando o projeto
de lei n. 009/2020, que “Estabelece o piso salarial profissional nacional dos Agentes
Comunitários de Saúde e dos Agentes de Combate às Endemias, para o exercício de
2020, no âmbito do Município de Araguari, dando outras providências.” Ofícios n.s
059 e 061/2020, da Caixa, informando sobre a celebração dos contratos de repasse
n. 888176/2019 (construção de infraestrutura na Praça Getúlio Vargas) e n. 889925/
2019 (criação de um calçadão na Rua Rui Barbosa). Ofício enviado por Wesley
Hernandez de Godoy, presidente da Associação de Moradores do Bairro Goiás, soli-
citando autorização para fazer uso da tribuna livre, a fim de “...discorrer sobre as
dificuldades enfrentadas no referido bairro” [sic]. Ofício enviado por Almir Júlio Mota,
presidente da Associação de Moradores do Bairro Santa Helena, solicitando autoriza-
ção para fazer uso da tribuna livre, a fim de “...discorrer sobre o esporte no Município
de Araguari” [sic]. Os pedidos para uso da tribuna livre, acima citados, foram deferi-
dos pelo presidente da Câmara. Ofício enviado pelo Vereador Jander Souza Patrocínio,
justificando sua ausência na sessão ordinária da Câmara, realizada no dia vinte e um
de janeiro do corrente. A Mesa da Câmara comunica ao plenário que, para os fins do
disposto no inciso X, do art. 40, do Regimento Interno da Câmara, combinado com o
§ 1°, da Lei n. 5.806/2016, acatou a justificativa e deferiu o pedido, considerando que
o Vereador Jander Souza Patrocínio apresentou atestado firmado pelo doutor Sérgio
Monteiro Faim (CRM-MG 45.382). IV- LEITURA DE PARECERES- Os presidentes das
comissões permanentes a seguir relacionadas encaminharam à Mesa da Câmara pare-
ceres aos projetos em tramitação, conforme disposto no art. 79 do Regimento Inter-
no. A Comissão Permanente de Legislação e Justiça emitiu pareceres pela aprovação da
mensagem modificativa ao projeto de lei n. 199/2019 (contratar operações de crédi-
tos com a Caixa Econômica Federal), enviada pelo prefeito por meio do ofício n. 092/
2020, e dos projetos: a) de lei n. 001/2020 (abertura de crédito adicional suplementar
por superávit financeiro); b) de lei n. 002/2020 (celebrar termo de cooperação mútua
com o COGEMAS/MG); c) de lei n. 003/2020 (cria cargos públicos de provimento
efetivo); d) de lei n. 004/2020 (altera a Lei n. 6.255/2019- atribuições dos cargos de
provimento efetivo); e) de lei n. 005/2020 (altera a Lei n. 6.256/2019- uso de extensão
temporária do passeio público- parklet); f) de decreto legislativo n. 047/2019 (Título
de Cidadão Honorário- Cláudio Vitor Rodrigues Rocha)- neste parecer, o Vereador
Carlos Antônio de Brito Machado assinou em substituição ao Vereador Giulliano
Sousa Rodrigues (proponente); g) de decreto legislativo n. 001/2020 (Diploma de
Honra ao Mérito- Marcos Humberto de Oliveira); h) de decreto legislativo n. 002/2020
(Diploma de Honra ao Mérito- Jessé Sechuts Dualdo); i) de decreto legislativo n. 003/
2020 (Diploma de Honra ao Mérito- Fabrício Flávio da Silva). A Comissão Permanente
de Serviços Públicos, Obras, Agroindústria, Comércio, Habitação, Política Urbana e
Rural emitiu parecer pela aprovação pela aprovação da mensagem modificativa ao
projeto de lei n. 199/2019, enviada pelo prefeito por meio do ofício n. 092/2020. A
Comissão Permanente de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas emitiu pareceres
pela não aprovação do projeto de lei n. 199/2019 e da respectiva mensagem
modificativa, enviada pelo prefeito por meio do ofício n. 092/2020, com voto contrá-
rio aos pareceres do Vereador Warley Ferreira de Morais, por ser favorável às matérias.
A Comissão Permanente de Educação e Cultura emitiu pareceres pela aprovação dos
projetos de lei n.s 003/2020 e 004/2020. A Comissão Permanente de Esporte, Lazer e
Turismo emitiu parecer pela aprovação da mensagem modificativa ao projeto de lei n.
199/2019, enviada pelo prefeito por meio do ofício n. 092/2020. A Comissão Perma-
nente de Saúde e Assistência Social emitiu pareceres pela aprovação da mensagem
modificativa ao projeto de lei n. 199/2019, enviada pelo prefeito por meio do ofício n.
092/2020, e dos projetos de lei n.s 002/2020 e 004/2020. A Comissão Permanente de
Meio Ambiente emitiu parecer pela aprovação do projeto de lei n. 005/2020. A Comis-
são Permanente de Trânsito e Transportes emitiu pareceres pela aprovação da mensa-
gem modificativa ao projeto de lei n. 199/2019, enviada pelo prefeito por meio do
ofício n. 092/2020, e do projeto de lei n. 005/2020. A Comissão Permanente de Segu-
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rança Pública e Defesa do Consumidor emitiu pareceres pela aprovação da mensagem
modificativa ao projeto de lei n. 199/2019, enviada pelo prefeito por meio do ofício n. 092/
2020, e do projeto de lei n. 003/2020. Comissão Especial emitiu pareceres pela aprovação
dos projetos de decreto legislativo n.s 047/2019, 001/2020, 002/2020 e 003/2020; nos
pareceres ao primeiro e último projetos citados, o Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale
(proponente) foi substituído pelos Vereadores Wellington Resende da Silva e Wanderlei
Inácio, respectivamente. V- APRESENTAÇÃO SEM DISCUSSÃO DE PROPOSIÇÕES- Os Vereado-
res a seguir relacionados solicitaram ao prefeito, por meio dos requerimentos: 1) Paulo
Sérgio Oliveira do Vale: a) n. 098/2020- que informe onde estariam sendo depositadas as
lâmpadas de vapor de sódio, substituídas por LED, e complementos (braços, etc.), a partir de
janeiro de dois mil e dezenove até a presente data; encaminhamento de planilha discriminan-
do quantidade e endereço onde as lâmpadas foram trocadas; b) n. 099/2020- que a Supe-
rintendência de Água e Esgoto informe a quantidade de massa asfáltica utilizada, por mês, a
partir de dois mil e dezenove até a presente data, encaminhando cópia das notas fiscais e dos
empenhos referentes ao período; c) n. 100/2020- planilha sobre a troca de lâmpadas, con-
tendo as datas da solicitação e do atendimento, a partir de janeiro de dois mil e dezenove até
a presente data; d) n. 101/2020- que a Superintendência de Água e Esgoto encaminhe planilha
sobre a troca de ramais no Município, a partir de dois mil e dezenove até a presente data,
discriminando a metragem de cada valeta, endereço, registro fotográfico, valores arrecada-
dos individualmente e total; 2) Wanderlei Inácio: a) n. 102/2020- cópia das prestações de
contas apresentadas pela Liga Araguarina de Futebol de Salão – LAFS, na atual gestão; 3)
Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 103/2020- instalação de lixeiras e de bebedouros
nos locais utilizados para a prática de atividades físicas, como na Avenida Coronel Theodolino
Pereira de Araújo, no entorno do Bosque John Kennedy e do Segundo Batalhão Ferroviário;
realização de reuniões com a Polícia Militar, visando traçar estratégicas, estabelecendo ron-
das nos citados setores, para evitar a atividade de vândalos; b) n. 104/2020- instalação de
lâmpadas de LED na Rua Raul José de Belém (Bairro dos Bosques), na Rua das Araras e nas
Ruas Orlando Luiz Clemente, Brejo Alegre e Noêmea Ribeiro Cezário (no entorno da Paróquia
de São Judas Tadeu), bem como na Rua Estados Unidos, número 245, em frente a Escola
Estadual São Judas Tadeu (Bairro Independência); c) n. 105/2020- implantação de mão única
na Rua Pastor Realino Vieira Guimarães, Bairro Goiás; proibir o estacionamento de veículos
em um dos lados da Rua das Araras; d) n. 106/2020- instalação de bebedouro ao lado da
guarita de acesso ao interior da Superintendência de Água e Esgoto, devido a prática de
atividades físicas no entorno da referida autarquia; e) n. 109/2020- que a Superintendência
de Água e Esgoto realize a manutenção nas redes de esgoto nas Ruas Estácio de Sá e Tupaciguara,
no Bairro Miranda, assim como na Praça dos Ferroviários, que estariam entupidas, com
vazamentos e mau cheiro, nas proximidades de pontos de comércio e da Unidade Básica de
Saúde da Família (UBSF) Miranda; 4) Ana Lúcia Rodrigues Prado: a) n. 111/2020- relação dos
medicamentos fornecidos pela Farmácia Municipal, discriminando os disponíveis e os que
estariam em falta; b) n. 112/2020- execução do serviço de pintura estratigráfica e educativa
na porta das escolas particulares, estaduais e municipais – Centros Educacionais Municipais
(CEM) e Centros Municipais de Educação Infantil (CMEI); c) n. 113/2020- que informe o valor
mensal pago por exame de ultrasson transvaginal; previsão de conserto do aparelho para
realização do referido exame; d) n. 114/2020- que informe a data prevista para conclusão da
construção do Centro de Iniciação ao Esporte – CIE – Modelo III, na Rua Orlando César Vieira,
número 1.000, Bairro Goiás parte alta; e) n. 115/2020- instalação de redutor de velocidade
nas proximidades do número 855 da Avenida Coronel Theodolino Pereira de Araújo, pois
estariam ocorrendo vários acidentes, inclusive com vítima fatal; 5) Carlos Antônio de Brito
Machado: a) n. 118/2020- que informe o motivo da não fiscalização das caçambas de entu-
lho espalhadas nas vias públicas, sem sinalização e sem prazo para remoção; b) n. 119/2020-
que informe o motivo da não apreensão de cães, bovinos e equinos soltos nas vias públicas,
pois estariam provocando acidentes com vítimas e danos materiais; 6) Cláudio Coelho Perei-
ra, Sebastião Joaquim Vieira: a) n. 120/2020- implantação de mão única nas ruas estreitas do
Bairro Paraíso, visando sanar contratempos e evitar acidentes; 7) Cláudio Coelho Pereira: a)
n. 121/2020- revitalização da estrada do Distrito de Florestina; b) n. 122/2020- que seja
criada a Casa do Adolescente, disponibilizando psicólogos e ginecologistas para prestarem
informações sobre doenças sexualmente transmissíveis; c) n. 123/2020- que informe se as
agências bancárias e instituições financeiras, com sede em Araguari, possuem débitos com
o Município; 8) Dhiosney de Andrade: a) n. 124/2020- que informe o valor estimado para ser
gasto, no corrente ano, com o Carnaval; questionou o proponente, se o recurso destinado
ao Carnaval não poderia ser gasto em outra área, como saúde- compra de medicamentos; b)
n. 126/2020- que informe quando os servidores públicos municipais voltarão a receber o
vale-alimentação, bem como previsão e forma de pagamento dos atrasados; c) n. 127/2020-
abertura de um retorno na Avenida Hugo Carlos Dorázio, em frente ao Mart Minas; d) n. 128/
2020- que informe o nome e o cargo dos servidores que trabalharam no Posto Avançado de
Coleta Exterior – PACE, durante o Plano de Contingência da Dengue em dois mil e dezenove,
e receberam hora extra com adicional de cem por cento, sem ser aos domingos e feriados,
conforme informação prestada por meio do ofício n. 055/2020- prefeito (ofício n. 012/
2020- Secretaria Municipal de Administração), em resposta ao requerimento n. 2.500/2019;
que informe o valor recebido indevidamente, se ocorreu parcelamento, forma e data de início
da devolução; e) n. 129/2020- relação dos fornecedores em atraso, até a presente data,
especificando os valores; f) n. 130/2020- reitera o pedido constante do requerimento n.
1.830/2019- relação dos cem maiores devedores de água, no período de março de dois mil
e dezoito a março de dois mil e dezenove; destacou o proponente, que o prefeito, por meio
do ofício n. 2.286/2019 (ofício n. 093/2019- Superintendência de Água e Esgoto), solicitou
a dilação do prazo para encaminhamento da resposta, porém, a informação não teria sido
prestada até o momento; g) n. 131/2020- que informe se foram levantados os dados e
realizados estudos sobre a real situação do serviço de transporte coletivo prestado pela atual
empresa de ônibus- pontos do transporte coletivo; h) n. 132/2020- pavimentação asfáltica
da Avenida Orlando César Vieira, no Bairro São Sebastião, que estaria intransitável, pois a
realização de operação tapa-buraco não solucionaria o problema; 9) Dhiosney de Andrade,
Warley Ferreira de Morais: a) n. 125/2020- apresentação de justificativa para o pagamento,
desde dezoito de julho de dois mil e dezessete, de aluguel pelo imóvel onde funcionava a
UAITEC- atualmente sem utilidade, no valor mensal de dezessete mil e quinhentos reais; 10)
Giulliano Sousa Rodrigues, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 133/2020- reforma da
Casa da Cultura Abdala Mameri (conserto do piano), do Centro Cultural e do Centro de
Referência Negra Benedita Gonçalves; 11) Jander Souza Patrocínio: a) n. 135/2020- realiza-
ção de manutenção, roçagem e limpeza no Loteamento Vila Olímpica; b) n. 136/2020- escla-
recimentos sobre o veículo de resgate de animais de grande porte, pois estes estariam soltos
nas vias públicas, causando transtornos e acidentes; 12) Levi de Almeida Siqueira: a) n. 138/
2020- informações sobre a erosão que surgiu na Avenida Minas Gerais, com risco iminente
de desabamento total, e sobre as providências que estariam sendo tomadas quanto a segu-

rança e manutenção no local; b) n. 139/2020- sincronização dos semáforos na Avenida
Tiradentes e na Avenida Coronel Theodolino Pereira de Araújo, para maior fluidez e segurança;
c) n. 140/2020- execução do serviço de pintura estratigráfica nas ruas dos Bairros Palmeiras
do Império e Santiago; d) n. 141/2020- instalação de lâmpadas de LED na Avenida Miguel
Assad Debs; e) n. 142/2020- que sejam realizados estudos e tomadas providências imediatas
para a disponibilização de consultas e tratamentos oftalmológicos; f) n. 143/2020- limpeza
e recapeamento da Rua Júlio César de Souza, no Bairro dos Bosques; 13) Lúcio Flávio Rodrigues
da Cunha: a) n. 144/2020- urgente limpeza dos bueiros (bocas de lobo) nos Residenciais Bela
Suíça I, II e III; b) n. 145/2020- realização de reparo nos cestos coletores de lixo reciclável,
desenvolvendo campanha junto aos estudantes para conscientizar sobre a importância do
processo, tornando-os agentes multiplicadores de atitudes e opiniões; c) n. 146/2020- ins-
talação de redutor de velocidade (lombada) em frente ao número 2.187 da Avenida Minas
Gerais- Centro Educacional Municipal (CEM) Mário da Silva Pereira; d) n. 147/2020- execução
do serviço de pintura geral no Centro Educacional Municipal (CEM) Neusa Rodrigues Teixeira,
no Bairro de Fátima; e) n. 148/2020- notificação dos proprietários de terrenos baldios para
que procedam a limpeza imediata; 14) Leonardo Rodrigues da Silva Neto: a) n. 149/2020-
execução do serviço de pintura estratigráfica nos redutores de velocidade existentes no
Município; b) n. 150/2020- instalação de lâmpadas de LED na Rua Doutor Sebastião Campos,
Bairro Brasília, destacando que a lâmpada estaria queimada em frente ao número 630; 15)
Warley Ferreira de Morais: a) n. 151/2020- construção de um centro administrativo no
Município, visando instalar em um único complexo todos os órgãos públicos, reduzindo os
gastos e prestando aos cidadãos um serviço com qualidade; b) n. 152/2020- instalação de
semáforos digitais na cidade, com sistema de cronômetro e sincronização; c) n. 153/2020-
planilha detalhada (com documentos e fotos) comprovando a aplicação na reforma do giná-
sio poliesportivo, de verba no valor de quinhentos mil reais, que teria sido conquistada pelo
proponente junto ao governo federal; b) n. 155/2020- construção de uma pista poliesportiva
de pump track no Bairro Vieno; c) n. 156/2020- que seja dada prioridade ao asfaltamento das
Ruas Tamburis e Eucaliptos, no Bairro São Sebastião; d) n. 157/2020- concessão de subven-
ção financeira a Associação Beneficente Mãos à Obra da Paróquia Nossa Senhora Aparecida,
garantindo a manutenção dos serviços sociais executados regularmente pela entidade; e) n.
158/2020- que interceda junto aos Correios, visando a emissão do Código de Endereçamento
Postal- CEP para a Rua Artur de Souza Pereira, localizada no Loteamento Sítio Recreio Ouro
Verde, pois várias empresas estariam sendo instaladas no local; f) n. 159/2020- instalação de
placa ou letreiro com a denominação dada à sede administrativa da Superintendência de Água
e Esgoto: Prefeito Fausto Fernandes de Melo- Lei n. 6.202, de 9 de agosto de 2019; g) n. 160/
2020- que sejam tomadas providências urgentes para garantir o uso devido da quadra
poliesportiva localizada na Rua Reginaldo da Silva, no Loteamento Residencial Bela Suíça II,
que estaria em total estado de abandono; também, encaminhando projeto de utilização do
espaço, proposto por jovens skatistas, visando o uso consciente do local; 16) Warley Ferreira
de Morais, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 154/2020- recapeamento das Ruas
Agaves, Álamo, Alecrim, Antúrios, Avenca, Bouganville, Casuarina, Crisântemo, Dona Rosa
Rade, Flamboyant, Flores, Gerânio, Girassol, Hortênsias, Ipê, Lírios, Mangueiras, Maria Borella
Pellegrini, Orquídeas, Paineiras, Palmas, Quaresmeira, Rosas,  Samambaia, Sempre Viva,
Sibipiruna, Espatódea, Tulipa, Violeta, Travessa Santa Edwiges, Alameda Padre Alberto Arts e
Avenida Jardim Botânico, no Bairro Gutierrez. O Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendon-
ça apresentou os requerimentos: a) n. 107/2020, solicitando a constituição de comissão
especial para analisar e emitir parecer ao projeto de resolução n. 001/2020, que autoriza a
transferência, para a Prefeitura Municipal de Araguari, de documentos sobre às prestações
de contas do Município; b) n. 108/2020, solicitando ao Departamento de Edificações e Es-
tradas de Rodagem de Minas Gerais – DEER/MG, a implantação de acostamento na Rodovia
MG-414, que liga a Cidade de Araguari ao Distrito de Amanhece; também solicitando aos
deputados estaduais Doorgal Gustavo Sad Lafayette de Andrada e Raul José de Belém que
intercedam junto ao governador de Minas Gerais, Romeu Zema, para que o pedido seja aten-
dido o mais rápido possível; c) n. 110/2020, solicitando aos deputados federais Lafayette
Luiz Doorgal de Andrada e José Vitor de Resende Aguiar, e aos deputados estaduais Doorgal
Gustavo Sad Lafayette de Andrada e Raul José de Belém, que intercedam junto ao governador
de Minas Gerais, Romeu Zema, visando a melhoria, duplicação e implantação de acostamento
na MGL 748, que liga Araguari a Indianópolis, em virtude da instalação na região da indústria
LD Celulose. Os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Carlos Antônio de Brito Machado,
Cláudio Coelho Pereira, Dhiosney de Andrade, Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Jander Souza
Patrocínio, Levi de Almeida Siqueira, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Paulo Sérgio Oliveira
do Vale, Wanderlei Inácio, Warley Ferreira de Morais, Wellington Resende da Silva e Wesley
Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram os requerimentos n.s 116/2020, 117/2020, con-
tendo número regimental de assinaturas, solicitando a dispensa dos interstícios regimentais
para discussão e votação dos projetos de decreto legislativo n.s 002/2020, 001/2020. Os
Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Carlos Antônio de Brito Machado, Cláudio Coelho
Pereira, Dhiosney de Andrade, Giulliano Sousa Rodrigues, Leonardo Rodrigues da Silva Neto,
Levi de Almeida Siqueira, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Paulo Sérgio Oliveira do Vale,
Sebastião Joaquim Vieira, Wanderlei Inácio, Warley Ferreira de Morais, Wesley Marcos Lucas
de Mendonça, apresentaram o requerimento n. 137/2020, contendo número regimental de
assinaturas, solicitando a dispensa dos interstícios regimentais para discussão e votação do
projeto de decreto legislativo n. 047/2019. O Vereador Giulliano Sousa Rodrigues solicitou o
envio de ofício de pêsames (requerimento n. 134/2020) à família de José Avelar de Almeida
– Zé Repolho. O Vereador Levi de Almeida Siqueira apresentou moção de aplauso (n. 008/
2020) ao senhor Antônio José Maia Guimarães, pelo trabalho desenvolvido por meio do livro
“Brasis – Paisagens Naturais.” Os Vereadores Giulliano Sousa Rodrigues, Leonardo Rodrigues
da Silva Neto, Levi de Almeida Siqueira, Paulo Sérgio Oliveira do Vale e Warley Ferreira de
Morais, apresentaram moção de aplauso (n. 009/2020) ao proprietário do Supermercado
MG, por disponibilizar aos clientes uma loja com maior espaço e comodidade, acreditando
em Araguari. Os Vereadores Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha e Wesley Marcos Lucas de
Mendonça, com o apoio dos Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Carlos Antônio de Brito
Machado e Wanderlei Inácio, apresentaram os projetos de decreto legislativo: a) n. 007/2020,
que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor Capitão Fabrício Silva
Araújo, comandante da Terceira Companhia de Bombeiros Militar de Minas Gerais”; b) n. 008/
2020, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor Cláudio Vítor
Rodrigues Rocha, Comandante Regional da Nona RPM.” Os requerimentos n.s 116, 117 e
137/2020, foram aprovados por doze votos. VI- ORADORES INSCRITOS- Encontravam-se ins-
critos os Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado, Wanderlei Inácio, Levi de Almeida
Siqueira, Sebastião Joaquim Vieira, Giulliano Sousa Rodrigues, Wesley Marcos Lucas de
Mendonça, Warley Ferreira de Morais, Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Dhiosney de Andrade,
Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Leonardo Rodrigues da Silva Neto. Fizeram uso da tribuna, como
oradores inscritos, os Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado, Wanderley Inácio, Se-
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bastião Joaquim Vieira, Wesley Marcos Lucas de Mendonça, Warley Ferreira de Morais e
Paulo Sérgio Oliveira do Vale; os demais dispensaram. O Vereador Carlos Antônio de Brito
Machado informou que irá se manifestar a favor do projeto que diminui o número de Vere-
adores de dezessete para treze, para que haja diminuição de despesas nesta Casa de Leis. O
Vereador Wanderley Inácio falou que irá formar uma comissão para acompanhá-lo a Promo-
toria Federal em Uberlândia para intervir em favor dos donos de vans escolares que foram
prejudicados e atualmente vários estariam desempregados. Os Vereadores Douglas Tosta e
Carlos Antônio de Brito Machado pediram a abertura de uma CLI (Comissão Legislativa de
Inquérito) para averiguar as denúncias de corrupção da empresa que presta serviço de vans
escolares em Uberlândia. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale, em aparte, disse que se
houver a iniciativa de abrir uma CLI ele votará a favor, demonstrando indignação frente ao
governo municipal que, segundo este, também responsável pela situação caótica dos vanseiros.
Segundo o Vereador Sebastião Joaquim Vieira, seria desnecessário o Vereador Wanderley
Inácio marcar uma reunião com a Promotoria Federal em Uberlândia, pois já ocorreram con-
versas anteriores e nada foi resolvido. O presidente Wesley Marcos Lucas de Mendonça
discorreu sobre a representação que existe no Ministério Público, feita por alguns vereado-
res, em relação à situação dos menores aprendizes na cidade de Araguari, e a possibilidade
da Prefeitura Municipal em absorver parte dessa mão de obra. Falou também da falta de
qualificação da mão de obra em Araguari, pois vários empresários da região estariam enfren-
tando problemas na contratação de novos funcionários. O Vereador Warley Ferreira expla-
nou sobre a necessidade de manutenção no centro esportivo do Residencial Bela Suíça,
sendo que os jovens que frequentam o local pediram permissão para realizarem a manuten-
ção. O presidente Wesley Marcos Lucas de Mendonça parabenizou o trabalho realizado pelo
Vereador Warley Ferreira de Morais. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale discorreu sobre
o projeto de lei que dispõe sobre a contratação de empréstimos junto a Caixa Econômica
Federal, até o valor de trinta e oito milhões de reais, para serviços de infraestrutura, constru-
ção do centro administrativo, manutenção de semáforos, em pauta para ser votado. Foi
dispensado do uso da palavra o senhor Gilmar Cabral de Almeida, que havia sido convocado
para prestar esclarecimentos (requerimento n. 2.335/2019). VII- SEGUNDA CHAMADA- Res-
ponderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB, Carlos Antônio de Brito Machado/
PSL, Cláudio Coelho Pereira/SD, Dhiosney de Andrade/PTC, Douglas Vieira Rodrigues Tosta/
PP, Giulliano Sousa Rodrigues/PTC, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo Rodrigues da
Silva Neto/PP, Levi de Almeida Siqueira/MDB, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSDB, Luiz
Antônio de Oliveira/PSDB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Sebastião Joaquim Vieira/PSL,
Wanderlei Inácio/PRTB, Warley Ferreira de Morais/PMB, Wellington Resende da Silva/PMN,
Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS. VIII- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS EM
PAUTA- Encontravam-se na pauta desta sessão ordinária os projetos a seguir relacionados;
antecedendo cada votação, foi anunciada a discussão da matéria. Iniciando a análise do
projeto de lei n. 199/2019, a palavra foi concedida ao Vereador Giulliano Sousa Rodrigues:
“Gostaria só de dizer que ontem tinha uma reunião agendada, alguns vereadores, nós esti-
vemos na cidade vizinha de Uberlândia para conhecer mais sobre o FINISA e gostaria de
algumas dúvidas, que eu pude esclarecer, onde a Caixa é a Prefeitura depois nós tivemos na
Controladoria do Município. Primeiro são as questões das certidões que foi apresentada,
quando nós tínhamos a maior dúvida, se aprovado esse empréstimo, se esse dinheiro real-
mente sairia, através da Romina e os diretores da Caixa, assim a primeira etapa da capacidade
de endividamento do Município está ok. Então, assim que esse projeto for votado a Romina
disse que dentro de trinta dias estará liberando esse recurso, onde os vereadores nós tive-
mos lá, que onde será aplicada essas dotações: ponto de ônibus, a sede da Secretaria de
Saúde, é o sinaleiros, até que o Vereador  Maravilha está aqui pediu, acho que os vereadores
que é o sinaleiros digitais do município, um ônibus para aquisição, para o esporte, que hoje
não tem, que é um pedido do Vereador Léo Mulata é que a Secretaria de Esporte hoje não tem
um ônibus, as crianças, todos aqui estou vendo o Almir que gosta do esporte e os meninos
vão disputar um campeonato mineiro, vai para onde, a Secretaria não tem como atender hoje.
Então também tem uma van para o esporte, uma ambulância que essa Casa também, muito
inclusive já fiz vários requerimentos pedindo, é a questão de pavimentação, a questão da
reunião na sala do presidente que eu participei no bairro Madri, se sair tudo isso,  o Distrito
Industrial que há essa necessidade e onde nós vimos lá a questão que eu acredito que é muito
importante para a cidade, que o centro administrativo, mas as obras terão que ser entregues
durante vinte e quatro meses, podendo ser acrescentado um prorrogado por mais seis meses,
seriam trinta meses. Nós que estávamos, nós vereadores, acreditamos que o centro adminis-
trativo é importante, mas não tem condição de ser feito durante os trinta meses, entre outras
obras, acredito sim  que a Prefeitura tem condição de fazer. Foi colocado que o sete milhões
que nós votamos aqui, eu queria só presidente citar no corpo do processo, que se aprovado
nesta Casa esse empréstimo será ressarcido, não será mais, não terá mais essa aprovação para
pavimentação, se encontra no corpo desta Casa. Então entendo que é importante, e se todo
mundo falou a ETE hoje foi realidade do governo Raul Belém conseguiu a dotação e hoje nós
votamos, eu tive a felicidade de também participar do mandato passado e hoje é uma reali-
dade com mais de noventa por cento de água e esgoto tratado no Município. Eu acredito que
a Câmara passa, os prefeitos passam e a cidade precisa desenvolver. Então eu agradeço a Caixa
Econômica ontem, pelas explicações que nós tivemos, o secretário Marlos que nos acompa-
nhou a cidade vizinha Uberlândia, vereadores que nós tivemos eu, Maravilha, e o Tiboquinha,
Ana Lúcia, Vereador Levi, os outros vereadores tiveram outros afazeres não podiam ter ido,
mas eu fiquei convencido e acredito, acredito que a cidade possa pegar e que a cidade possa
desenvolver tudo isso que é um anseio da comunidade.” [...] Vereador Carlos Antônio de
Brito Machado: “Senhor presidente, senhores vereadores, eu sou muito de ouvir, eu gosto
de ouvir, a minha profissão me ensinou, porque o repórter faz pergunta e escuta a resposta.
Então você tem que aprender querendo ou não, eu tenho ouvido pessoas sobre essa polê-
mica desse projeto, que foi retirado, voltou, foi retirado, voltou, aí de trinta e oito milhões
passou para vinte e quatro. Então se o prefeito tinha algum projeto de gastar tinta e oito
milhões de oito, nove meses, agora ele vai gastar vinte e quatro, eu não conheço qual altera-
ção Vereador Léo Mulata, aqui o meu projeto para a Câmara votar e aprovar, aí é voo cego, aí
eu voo cego. Está não é mais trinta e oito milhões, agora são vinte e quatro, o Giulliano
explicou, o Vereador Giulliano, meu amigo nobre Vereador explicou que é para compra disso,
daquilo, daquilo outro, parabéns, mas eu não recebi nenhum documento com alterações
sofridas de trinta e oito para vinte e quatro. Chegou uma emenda, eu estou dizendo que eu
não recebi em termo de projeto, a emenda eu já conheço, é apresentada, o vereador presiden-
te da Câmara já leu. Então espera aí, ia fazer isso, aquilo, aquilo outro, o que não vai fazer mais,
qual é a prioridade da infraestrutura, ou do que vai comprar, o que essa Câmara municipal
virou? Eu quando votei noventa e cinco milhões a favor, para a construção do Parque Linear
fui até criticado por algumas pessoas, mas eu tinha consciência, era começo do mandato,
dava tempo, e outra coisa tinha um projeto fundamentado, eu sabia o que eu estava votando,
eu queria ver o Parque Linear construído, todo tempo que foi dado eu votei a favor, não me
arrependo para a construção do Parque Linear ou metade dele, ou pelo menos um terço dele

que não aconteceu. Agora com a questão de meses, com toda a burocracia de licitação e tudo
agora não é mais trinta e oito é vinte e quatro, é no mínimo estranho senhores, com todo
respeito ao prefeito, com todo respeito a Administração, o prefeito é o chefe político da
cidade e eu reconheço não tem problema, mas aí bagunçou de novo, não é trinta e oito é vinte
e quatro, são vinte e quatro,  tá bom. De todo o projeto, de toda intenção para construir com
trinta e oito, agora com vinte e quatro. O que vai ser priorizado? O que não vai ser construído?
O que vai ser comprado ou o que não vai ser comprado? Como é que fica isso?” [...] Vereador
Giulliano Sousa Rodrigues: “Que o senhor suspendesse a sessão, até porque teve essa men-
sagem modificativa que chegou na Casa, nós tivemos lá ontem, para apresentar para o Vere-
ador Machado e demais vereadores que não tiver conhecimento onde foi retirado, a verba do
Corpo de Bombeiro, porque a Prefeitura não pode adquirir esse um milhão e quatrocentos
e ela não pode tirar as notas, e o entendimento que não teria tempo hábil para construção
da cidade administrativa. Depois gostaria que suspendesse...” Vereador Carlos Antônio de
Brito Machado: “Com diferença de quatorze milhões.” [...] Vereador Luiz Antônio de Oliveira:
“Eu quero em primeiro lugar dar um bom dia a todos, e dizer que também estou aqui há dois
mandatos e me sinto muito feliz de ter participado diretamente do primeiro mandato como
um líder do governo, no segundo mandato como presidente da Câmara. No meu entendimen-
to, aprovei todos os projetos de empréstimo usados ou não, tem dinheiro, foi aprovado no
governo do Raul que também ainda não foi usado, mas eu entendo, que eu não aprovo
projeto para prefeito, nem para o nosso saudoso deputado Raul Belém, nem para o Marcos
Coelho que é o prefeito de Araguari, eu aprovo projetos para a cidade de Araguari, e essa Casa
existe para aprovar e fiscalizar. Então eu endosso todas as palavras, seu esforço, viu Vereador
Giulliano Tibá de ter ido lá, eu iria com você, mas você sabe o que aconteceu comigo, cada dia
eu estou de um jeito. Então eu ainda estou em recuperação, mas foi passado praticamente
online, tudo foi conversado e eu não quero saber se o Marcão vai terminar, se ele vai inau-
gurar, eu não estou nem aí. Eu quero saber se a cidade Araguari vai usar esse recurso e vai
usufruir para o bem da população e esse recurso que está sendo apresentada aqui hoje. No
mais muito obrigado, e, eu devolvo a palavra ao presidente.” [...] Vereador Dhiosney de
Andrade: “Obrigado presidente. Assim eu queria justificar e manifestar o meu voto contrário.
Primeiramente, pelo despreparo do governo em elaboração de projeto. Vejo eu um projeto
muito vago e muito superficial, você apontar eu vou fazer aquilo, vou fazer isso, e aquilo,
tendo em vista que você não tem nenhum valor de cada promessa que aqui é feita, por que
para mim nada passa mais que uma promessa, porque é um projeto que vai ser usada elei-
toralmente, esse meu ponto de vista, respeito a opinião de todos e eu também sou extrema-
mente favorável Luiz, votar benefícios a população, só que a gente vê atual conjuntura hoje
do Executivo, sem planejamento, sem organização, onde o servidor não recebe seu vale ali-
mentação, atrasos com fornecedores, e se quer cumprir quinze ou vinte por cento a sua
promessa de campanha. Então isso aqui nada mais é do que mais uma promessa, que não tem
condições de se executada por esse governo, a gente vê aqui a construção do Poder Legislativo,
respeito a opinião dos demais companheiros, parabenizo senhor Luiz, porque o senhor foi
um excelente presidente em questão de administração financeira, o senhor tem meu reco-
nhecimento, meus parabéns, mas não vejo eu, que o povo, entre aspas, tem que pagar aí, que
seja cinco milhões para construção, seis milhões, dez milhões, não sei quanto que. Agora
porque, hoje a prefeitura já repassa oito milhões para Poder Legislativo por ano aproximada-
mente, é muito dinheiro, ou mais de oito milhões, já está o que setecentos mil, quase um
milhão presidente por mês...” Presidente Wesley Marcos Lucas de Mendonça: “Deixa eu só
deixar uma posição, eu posso entrar na sua fala Vereador, rapidinho?” Vereador Dhiosney de
Andrade: “Pode, se for rápido.” Presidente Wesley Marcos Lucas de Mendonça: “Eu não
quero emitir nenhum posicionamento em relação ao projeto, cada um vota de acordo com
a sua necessidade.  Agora nós temos que deixar uma questão clara e não quero interferir em
processo no voto de cada vereador mediante a questão, é do repasse, eu quero dizer o
seguinte. O Luiz Construtor fez uma situação para economizar, isso Luiz economizou e nós
sabemos que quando eu assumi a presidência nós tivemos outro caminho pela valorização
dos servidores, uma série de situação, mas o fato é que a prioridade do Luiz era aquela e ele
devolveu quase cinco milhões em dois anos para o Executivo. Já eu estarei falando aonde nós
gastamos esse dinheiro, conosco, com os funcionários, Escola do Legislativo, uma série de
ação...” Vereador Dhiosney de Andrade: “Presidente.” Presidente Wesley Marcos Lucas de
Mendonça: “Deixa eu só concluir. Agora o que que acontece vereador, para tá não dar a
impressão tem que ficar muito claro, porque senão, uma das justificativas que o governo
disse, é que teria gasto esse dinheiro que foi devolvido com servidores. Então, se for para
gastar com servidor lá, eu prefiro gastar com servidores aqui, mas o que que eu quero deixar
claro, porque senão vai causar um ponto de interrogação Vereador Dhiosney na sociedade,
mas já não tenho dinheiro em caixa, agora por que está fazendo um financiamento para
construção da Câmara novamente. Então, é bom deixar claro que o Luiz devolveu, justo e que
esse dinheiro foi gasto pelo Executivo, agora no meu entendimento, aí o Executivo manda o
projeto para tipo assim repor esse dinheiro, só quero deixar claro, se não vai ficar parecendo
que a Câmara está com dez milhões, cinco milhões que o Luiz devolveu e com mais cinco que
o prefeito solicitou autorização para construção da Câmara, é só deixar isso claro.” Vereador
Dhiosney de Andrade: “Presidente eu só queria deixar claro que eu não estou criticando o
trabalho do senhor, muito menos o de qualquer outro...” Presidente Wesley Marcos Lucas
de Mendonça: “Tranquilo.” Vereador Dhiosney de Andrade: “Não é isso, não é isso, cada um
tem sua gestão, eu só estou reconhecendo a dele, não estou criticando a de ninguém. Agora
sim eu quero esclarecer, o posicionamento que eu quero deixar que não é justo, nós, e de
certa forma o Poder Legislativo querer um luxo, enquanto no Madri lá o pessoal tá chegando
na casa deles de canoa, isso não é justo. Então, assim não é que eu sou contra o crescimento
da cidade, tem coisa que eu sua contra, eu sou contra essa questão da construção da Câmara,
se ela conseguir fazer com recursos próprios, me calo aí é uma gestão própria, quê depende
de nós. Presidente, não posso jogar a responsabilidade somente para o senhor, e é biênio,
dois anos e dois anos você  também não faz milagre. Agora outra questão, reformar, a questão
do hospital municipal, há quanto tempo já não podia ter feito isso. Pagando quarenta é
tantos mil de aluguel da secretaria é só um reparo, dá um reparo, fica meio que vai ajustando,
aí fica pagando aluguel de dezessete mil e quinhentos reais na Uaitec, não tem gestão, esse
poder não tem gestão, aí deixa vaga aqui veículos de ambulância para Secretaria de Saúde, lá
no pátio tem inúmeras ambulâncias lá que tá se sucateando com o decorrer do tempo por
falta de gestão, por falta de manutenção. Vem cá ônibus para a Secretaria de Esporte, que
necessita plenamente Vereador Léo Mulata, concordo mais isso aqui nada vai ser, vai ser o
primeiro que vai comprar, para fazer campanha eleitoral. Saneamento básico, saneamento, a
questão aí desses problemas de saneamento em redes pluviais, excelente Vereador Luiz
Construtor, principalmente Madri. Olha a situação que tá aquele bairro, mas por que não pega
aqui e faz específico, nós vamos fazer as galerias pluviais no bairro tal, rua tal, local tal, nós
vamos fazer, é mudar a Secretaria de Saúde em tantos meses para lá, economizando tanto,
pronto acabou. Agora pega aqui, diminui para vinte e quatro milhões, vinte e quatro milhões
não faz isso tudo aqui Tiãozinho, vinte e quatro milhões só as redes pluviais, essa questão
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de drenagem de água é uma obra caríssima e que tem necessidade, mas é só um projeto
eleitoreiro. Então sim, sou contrário e respeito a opinião dos demais vereadores, mas não tá
para votar no projeto como esse aqui é desrespeitar a população, do meu ponto de vista e
fazer compromisso, contar com o ovo no *** da galinha, já contando com quem vai receber
da LD Celulose. Já tá gastando o dinheiro que vai entrar aqui x tempo. Eu não concordo com
isso. Eu não concordo, mas só presidente, obrigado.” Presidente Wesley Marcos Lucas de
Mendonça: “Vereador Dhiosney, só deixar registrado que meu pronunciamento não foi nada
referente a fala do senhor não, só esclarecimento. Vereador Maravilha.” Vereador Warley
Ferreira de Morais: “Presidente vou registrar também o meu voto, eu parabenizo os vereado-
res que em outros momentos votaram projeto de financiamento e que hoje é uma realidade
da cidade de Araguari, nós sabemos que nós vivemos um momento caótico financeiramente,
todo país, vejo com bons olhos alguns financiamentos. Tive a felicidade de estar em Uberlândia
ontem, com os demais pares, mas aqui também quero fazer um desabafo que diante dessa
votação eu tenho certeza absoluta, que essa gestão não vai conseguir concluir quase nada
dentro do financiamento, não vejo uma gestão eficiente, não acredito que o Marcão vai
conseguir concluir, não acredito. Eu acredito que a maioria dos secretários do prefeito estão
preocupados com seu salário de onze mil reais, não estão preocupados com a gestão do
prefeito. O prefeito Marcos Coelho não é um prefeito companheiro da Câmara, não é com-
panheiro do povo, ele é companheiro dos seus projetos políticos, pessoais. Fui desde o
início apoiador do prefeito, colaborador do prefeito, lutei junto da campanha e não tem o
respaldo como eu gostaria de ter dentro do governo e eu não vou me curvar. No início eu me
chateava bastante, brigava com os secretários mas eu não vou fazer igual alguns colegas
fazem, que brigam, que ameaçam, quer bater nos outros, eu não vou fazer isso, eu estou
indignado, muito indignado com o prefeito, porque o prefeito não respeita essa Casa, não
respeita os estudantes, não respeita o Poder Legislativo, e eu falo isso com muita tranquilidade
porque sempre na minha conversa, e nem empurrar com a barriga e eu acho que não é assim
que as coisas têm que acontecer, eu acho que tem que ser uma gestão de amizade de
companheirismo em prol da cidade, porque a minha indignação é porque tudo aquilo que
nos comprometemos juntos, nada daquilo que eu gostaria que fosse finalizado e concluído
a gente conseguiu concluir. A Auti é uma realidade que o prefeito fez compromisso e não tá
cumprindo, o hospital o prefeito fez compromisso, eu estive com ele, e ele não está cumprin-
do. Então, se hoje eu vou votar favorável, eu vou votar em prol da cidade, não vou votar em
prol do prefeito. Que seja uma tentativa para reeleição, não acredito que ele consiga reeleger,
porque o grupo dele é fraco, ele é uma pessoa boa, uma pessoa até bem intencionado, boa
não, para mim não é bom não, ele pode ser bom para os coleguinhas que puxa saco dele. E
eu não vou puxar saco não, não vou me curvar. Mas hoje eu vou voltar em prol da cidade, está
aí o meu desabafo. Muito obrigado senhor presidente.” [...] Vereador Wanderlei Inácio: “Pre-
sidente ainda bem que nós vivemos em um País democrático, né.” Presidente Wesley Marcos
Lucas de Mendonça: “Claro.” Vereador Wanderlei Inácio: “Eu estou igual a uma coruja só
prestando atenção. Eu vi lá o Raul arrumar dinheiro para a ETE, e o Marcão terminou, o Marcão
arrumou o dinheiro para a UPA e o Raul terminou, é isso que precisa ter. Agora votar por votar
contra, isso não vai levar a nada. Então eu acho o seguinte, primeiro vai ser beneficiada a
cidade e o povo de Araguari com relação a esse projeto, não é para o Marcão comprar fazenda,
é pra aplicar na cidade de Araguari. Então eu vejo com bons olhos, porque eu estou vendo se
o Marcão não puder fazer, que o outro prefeito faça, o dinheiro veio para dar emprego, veio
para dar emprego para servente, para pedreiro, para serralheiro, para todo tipo de serviço.
Então eu não acho justo, que podia ser os trinta e oito milhões eu votaria a favor, entendeu.
Então, se o senhor permitir, eu quero emendar a minha palavra com relação ao tempo que eu
pedi para o senhor.” Presidente Wesley Marcos Lucas de Mendonça: “É sobre o mesmo
assunto do Projeto?” Vereador Wanderlei Inácio: “Não.” Presidente Wesley Marcos Lucas de
Mendonça: “Então, ai depois da votação, perfeitamente.” Vereador Wanderlei Inácio: “Eu
voto a favor da cidade de Araguari.” [...]  Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale: “Eu acompa-
nhe aqui as defesas do projeto. Eu sempre respeitei o voto de cada vereador, mas às vezes da
maneira que coloca a oposição que está preocupada com a reeleição do prefeito. Eu estou me
lixando se o prefeito é candidato ou não, estou preocupado com a cidade sim, uma cidade
que teve empréstimos no passado sim, votei esses empréstimos dois mil e treze, dois mil e
quatorze, votei empréstimo do prefeito Marcos Coelho que não foram sequer analisar por
incompetência do seu grupo, isso é fato. Me manda um projeto de trinta e oito milhões, não
sabia que o Corpo de Bombeiro poderia estar, isso mostra incompetência desse governo, eles
não sabiam que no projeto o Corpo de Bombeiro que não podia estar, mandaram no dia para
noite diminuíram o valor do empréstimo. Sabe porquê que esse empréstimo é mais fácil de
ser liberado, porque não se exige tanto como exigem os outros, a cidade é na teoria, tem
condições de pagar sim, tem condições na teoria, tem. Hoje se não me engana o fôlego de
endividamento, acho que chegam aproximadamente nos seus trezentos milhões de reais,
mas na prática paga, na prática paga, vou provar para vocês que não paga, pagar paga porque
já vem descontado, quem vai sofrer isso é a cidade mesmo. Hoje deve-se dois milhões e
setecentos mil reais para a Santa Casa, deve quase cinco milhões de vale-alimentação, tem
secretário aí que ainda não recebeu, vai acabar de pagar o décimo terceiro agora esse ano. Essa
é a prática do empréstimo, eu respeito aqui todos que vão votar, está parecendo que a
oposição não pensa na cidade, é da maneira que colocam, eu tenho posição, essa Casa está
desgastada, essa Casa está detonada, por acreditar e confiar nesse governo *** e *** do
prefeito Marcos Coelho. Eu me preocupo com a minha imagem, eu preocupo com a imagem
do Poder Legislativo. Ele não sabia que tinha que ter essas obras, não, no início do mandato,
sabia que tinha que reformar o teto do Pronto-Socorro, e olha lá se pode reformar, porque
ainda está sob judice. Ele não sabia que o esporte precisava de ônibus não, ele no Madri ficava
inundado por culpa dele, ele que autorizou aquele loteamento naquela época. Ele não sabia
disso, mas ele insiste em desgastar, colocar talvez um vereador contra outro aqui, porque que
a gente acaba ficando contra o outro dentro do plenário. Natural, normal e de boa, tranquilo,
não estou montando o grupinho dele lá, aceitando muito de vocês no grupo deles, porque
nós não aceita os Vereadores participar da eleição. Discutindo muito isso, mas a gente tem
que colocar as claras isso daqui, porque ninguém tem coragem de colocar, não aceito vere-
ador de mandato participar de eleição, é isso, é esse governo, é isso que é pensar na cidade,
que se lasque nós vereadores, e vocês estão achando que a população vai nos perdoar, estão
nos perdoando. Então assim, fico é respeito, sempre coloquei contra, não acredito, não
acredito, é lógico que a Caixa Econômica vai falar que dá para liberar mesmo, dá mesmo, já vem
descontado, pergunta para ela se dependesse do prefeito levantar, levar o dinheiro lá, se ela
liberava o empréstimo, pergunta para ela? Sabe quando que esse empréstimo foi aprovado
em Uberlândia? Em dois anos, porque lá tem gestão, lá tem pessoas de responsabilidade por
mais que tenha suas críticas, por mais que tenha seus vereadores presos lá. Essa é a minha
posição só pensando na cidade sim, está preste a ser aprovado aí o pacto federativo, pegue
o pacto federativo e vão ler, o que vai ser dos municípios nos próximos anos. Pegue o pacto
federativo e lê prefeito, já que o senhor está pensando é no futuro, nas próximas gerações,
nas próximas gestões, pegue o pacto federativo vai ver a responsabilidade que nós vamos ter

com o funcionário público, com o dinheiro público. Nós estamos afundando a cidade de
Araguari a cada dia, mas vai ser aprovado projeto, vai ser aprovado o projeto. Quero fazer uma
defesa do presidente Wesley na fala do Vereador Dhiosney talvez ficou subjetiva e nós estamos
sofrendo muitas críticas nas redes sociais ao Vereador Wesley, porque ele não devolveu o
dinheiro, o Vereador Luiz fez uma gestão para devolver e devolveu mais de cinco milhões de
reais. Mas naquela época nós tivemos uma folga maior de dinheiro em caixa, daqueles recur-
sos nós recuperamos do Estado seis por cento entrou no caixa da Câmara, isso também tem
que ser dito, porque senão fica parecendo que o Vereador Luiz fez uma gestão magnífica e
devolver o dinheiro e confiando que o Prefeito faria a Câmara, eu sabia que não faria, eu sabia
que não faria a Câmara, eu tinha certeza disso, fica parecendo que nós, que este biênio, no
biênio do Vereador Luiz que entrou um dinheiro extra nos cofres da Câmara gente, teve a
economia dele, com mais o dinheiro extra que não entrou nesse governo. A realidade é essa,
senão nós vamos ficar apanhando, apanhando, apanhando nas redes sociais, eu estou can-
sado de apanhar das redes sociais, estou cansado de ser criticado, mas eu não desisto de
aqui representar, o bom aqui de você ser vereador que eu gosto, eu gosto da função que
exerço, que eu gosto de ser político, acredito na política e não tenho medo de enfrentar as
criticas não, é covardia o que estão fazendo com nós, o que esse governo está fazendo com
nós e nós dizendo amém para esse governo ***, *** e ***.” Presidente Wesley Marcos Lucas
de Mendonça: “Obrigado Vereador Paulo do Vale. Encerrada a discussão. Vereador você tem
o direito de pedir, se o senhor acha interessante. Vereador Carlos Machado você gostaria de
ver o projeto que chegou, o que mudou, só para saber do senhor?” Vereador Carlos Antônio
de Brito Machado: “Vereador chegou o que, vereador?” Presidente Wesley Marcos Lucas de
Mendonça: “A mudança que foi retirada lá, o centro administrativo e a verba que foi para o
bombeiro.” Vereador Carlos Antônio de Brito Machado: “Vereador eu não gostaria não, eu
queria ser respeitado, para as coisas chegar para mim em tempo, chegar caducado. Obrigado.”
Presidente Wesley Marcos Lucas de Mendonça: “Eu acho não, tenho a plena convicção que
a importância do parlamento é esse, o debate sadio cada um respeitando o outro aí, certi-
nho.” Vereador Carlos Antônio de Brito Machado: “Vereador eu queria registrar aqui que eu
fico em uma situação até difícil,  porque eu tenho o Giulliano como um irmão mais novo.
Então assumi, eu queria declarar o carinho que eu tenho por ele, mas uma vez, eu fico até de
saia justa. Me perdoa Giulliano, mas me perdoa muito, muito mesmo, você é um cara legal.
Obrigado Giulliano.” Votação do projeto de lei n. 199/2019, de autoria do Executivo: a) os
pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Justiça, de Serviços Públicos, Obras,
Agroindústria, Comércio, Habitação, Política Urbana e Rural, de Esporte, Lazer e Turismo, de
Saúde e Assistência Social, de Trânsito e Transportes, de Segurança Pública e Defesa do Con-
sumidor, ao projeto e mensagem modificativa, foram aprovados por dezesseis votos; b) os
pareceres da Comissão Permanente de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, contrários
ao projeto e mensagem modificativa, foram aprovados por dezesseis votos; c) a mensagem
modificativa enviada pelo prefeito (por meio do ofício n. 092/2020) e o projeto de lei n. 199/
2019, receberam onze votos a favor e cinco contra; portanto, por não obter o quórum
qualificado de dois terços (doze votos), estabelecido no art. 225, I, da Resolução n. 007, de
9 de novembro de 1990, não foi aprovado o projeto de lei n. 199/2019, que “Autoriza o Poder
Executivo Municipal a contratar operação de crédito com a Caixa Econômica Federal – CEF, no
âmbito do Programa FINISA – Financiamento à Infraestrutura e ao Saneamento, e dá outras
providências” (até o valor de trinta e oito milhões de reais). Na sequência, foram aprovados
por dezesseis votos os projetos de decreto legislativo n.s 047/2019, 001/2020, 002/2020,
e correspondentes pareceres das Comissões Permanente de Legislação e Especial; também
por dezesseis votos, foram aprovados os pareceres da Comissão Permanente de Redação,
sendo que referidos projetos, promulgados pelo presidente da Câmara, foram convertidos
respectivamente nos Decretos Legislativos: a) n. 1.036, de 28 de janeiro de 2020, que “Con-
cede o Título de Cidadão Honorário de Araguari ao Excelentíssimo Senhor Cláudio Vitor
Rodrigues Rocha – Coronel da Polícia Militar de Minas Gerais”; b) n. 1.037, de 28 de janeiro
de 2020, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor Mar-
cos Humberto de Oliveira – Terceiro-Sargento Humberto, da Polícia Militar de Minas
Gerais”; c) n. 1.038, de 28 de janeiro de 2020, que “Concede o Diploma de Honra ao
Mérito ao Excelentíssimo Senhor Jessé Sechuts Dualdo – Segundo-Tenente Jessé, da
Polícia Militar de Minas Gerais.” IX- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERI-
OR- Foi aprovada sem restrições, por dezesseis votos, a ata da sessão ordinária da
Câmara, realizada no dia vinte e um de janeiro de dois mil e vinte. X- DISCUSSÃO E
VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES- Foram aprovados, por dezesseis votos: a) requerimen-
tos n.s 098, 099, 100, 101, 102, 103, 104, 105, 106, 107, 108, 109, 110, 111, 112,
113, 114, 115, 116, 117, 118, 119, 120, 121, 122, 123, 124, 125, 126, 127, 128, 129,
130, 131, 132, 133, 134, 135, 136, 137, 138, 139, 140, 141, 142, 143, 144, 145, 146,
147, 149, 150, 151, 152, 153, 154 (exceto o pedido sobre as Ruas Agaves, Álamo,
Alecrim, Antúrios, Avenca, Bouganville, Casuarina, Crisântemo, Flamboyant, Gerânio,
Girassol, Hortênsias, Ipê, Mangueiras, Quaresmeira, Samambaia, Sempre V iva, Sibipiruna,
Espatódea, Tulipa, V ioleta, Travessa Santa Edwiges e Avenida Jardim Botânico, já formu-
lado por meio do requerimento n. 062/2020), 155, 156, 157, 158, 159, 160/2020; b)
moção de aplauso n. 009/2020. Não foram apreciados o requerimento n. 148/2020 e
a moção de aplauso n. 008/2020, pois com relação ao requerimento deverão ser espe-
cificados os locais, e o pedido constante da moção já foi formulado por meio da moção
de aplauso n. 007/2020. Em virtude da aprovação do requerimento n. 107/2020, foi
constituída comissão especial, composta pelos Vereadores Paulo Sérgio Oliveira do
Vale (presidente), Wanderlei Inácio (vice-presidente) e Carlos Antônio de Brito Macha-
do (membro), para analisar e emitir parecer ao projeto de resolução n. 001/2020. XI-
ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO- Ficou para a ordem do dia da próxima sessão
ordinária o projeto de decreto legislativo n. 003/2020. XII- CHAMADA FINAL- Respon-
deram os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB, Carlos Antônio de Brito Macha-
do/PSL, Cláudio Coelho Pereira/SD, Dhiosney de Andrade/PTC, Douglas V ieira Rodrigues
Tosta/PP, Giull iano Sousa Rodrigues/PTC, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo
Rodrigues da Silva Neto/PP, Levi de Almeida Siqueira/MDB, Lúcio Flávio Rodrigues da
Cunha/PSDB, Luiz Antônio de Oliveira/PSDB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Sebasti-
ão Joaquim V ieira/PSL, Wanderlei Inácio/PRTB, Warley Ferreira de Morais/PMB,
Wellington Resende da Silva/PMN, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS. O horário
de duração da presente sessão foi prorrogado no decorrer desta, por uma hora, após
aprovação do plenário. O presidente Wesley Marcos Lucas de Mendonça agradeceu a
presença de todos, convocou os vereadores para a próxima sessão ordinária da Câma-
ra, a realizar-se às oito horas do dia quatro de fevereiro do corrente; e, às doze horas
e trinta minutos, declarou encerrada a sessão. Câmara Municipal de Araguari, Estado
de Minas Gerais, em vinte e oito de janeiro de dois mil e vinte. Ata aprovada sem res-
trições, por quinze votos. Sala das sessões, em quatro de fevereiro de dois mil e vinte.
- Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça-presidente; - Vereadora Ana Lúcia
Rodrigues Prado- primeira secretária.
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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI, ESTADO DE MINAS
GERAIS, REALIZADA NO DIA QUATRO DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE. A Câmara
Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, reuniu-se ordinariamente no dia qua-
tro de fevereiro de dois mil e vinte, terça-feira, às oito horas, em sua sede própria,
situada na Rua Coronel José Ferreira Alves, número 758. O presidente da Câmara, Ve-
reador Wesley Marcos Lucas de Mendonça, solicitou a primeira secretária que fizesse
a chamada. I- PRIMEIRA CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues
Prado/PTB - primeira secretária, Cláudio Coelho Pereira/SD, Jander Souza Patrocínio/
PSB, Sebastião Joaquim Vieira/PSL, Wanderlei Inácio/PRTB, Wellington Resende da Sil-
va/PMN, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS - presidente. Então o presidente,
invocando a proteção de Deus e em nome do povo araguarino, declarou aberta a sessão
e, após a execução do Hino Nacional, solicitou a primeira secretária que fizesse a leitura
da ata da sessão anterior e das correspondências recebidas. II- LEITURA DA ATA DA
SESSÃO ANTERIOR- Foi lida a ata da sessão ordinária da Câmara, realizada no dia vinte
e oito de janeiro de dois mil e vinte. III- LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS-
Ofícios enviados pelo prefeito do Município: a) n. 096/2020, encaminhando e solici-
tando urgência na apreciação do projeto de lei n. 010/2020, que “Estabelece normas
sobre bem-estar animal, no âmbito do Município de Araguari – MG, e dá outras provi-
dências”; b) n. 097/2020, encaminhando e solicitando urgência na apreciação do pro-
jeto de lei n. 011/2020, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a contratar opera-
ção de crédito com a Caixa Econômica Federal – CEF, no âmbito do Programa FINISA –
Financiamento à Infraestrutura e ao Saneamento, e dá outras providências” (até o valor
de dezoito milhões, seiscentos e cinquenta mil reais); c) n. 098/2020, em resposta ao
requerimento n. 2.539/2019, da Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado; d) n. 099/2020,
encaminhando e solicitando urgência na apreciação do projeto de lei n. 012/2020, que
“Dispõe sobre alteração na Lei n. 6.241, de 4 de dezembro de 2019, que trata da sus-
pensão da exigência da licença e do respectivo Alvará de Localização e Funcionamento
e do Alvará Sanitário, nos termos da Lei Federal n. 13. 874, de 20 de setembro de 2019,
que institui a Declaração de Direitos de Liberdade Econômica, e dá outras providênci-
as”; e) n. 101/2020, encaminhando e solicitando urgência na apreciação do projeto de
lei n. 013/2020, que “Autoriza a abertura de crédito especial para a criação de dotações
no vigente orçamento da Secretaria Municipal de Saúde, bem como no Fundo Munici-
pal de Saúde, mediante anulações parciais das dotações que menciona da aludida Se-
cretaria e do seu Fundo, no valor de R$15.848.437,29 (quinze milhões oitocentos e
quarenta e oito mil quatrocentos e trinta e sete reais e vinte e nove centavos), dando
outras providências.” Ofício da presidência da Câmara comunicando ao plenário que,
em ato solene, realizado no dia vinte e nove de janeiro do corrente, às dezoito horas,
no espaço de eventos Rancho Oliveira, situado na Rua Samuel Santos, número 52, foi
feita a entrega do Título de Cidadão Honorário de Araguari ao senhor Fabiano Denis de
Paula (Decreto Legislativo n. 968, de 21 de maio de 2019). Também, informou que os
Decretos Legislativos n.s 1.036, 1.037 e 1.038, de 28 de janeiro de 2020, foram publi-
cados na edição n. 192 do Diário Oficial Eletrônico do Legislativo Municipal, de trinta
e um de janeiro do corrente.  IV- LEITURA DE PARECERES- Os presidentes das comissões
permanentes a seguir relacionadas encaminharam à Mesa da Câmara pareceres aos
projetos em tramitação, conforme disposto no art. 79 do Regimento Interno. A Comis-
são Permanente de Legislação e Justiça emitiu pareceres pela aprovação dos projetos:
a) de lei n. 008/2020 (piso salarial dos profissionais do ensino básico da rede pública
municipal); b) de lei n. 009/2020 (piso salarial profissional nacional dos agentes co-
munitários de Saúde e de combate às endemias); c) de resolução n. 001/2020 (trans-
ferência para a Prefeitura Municipal de Araguari de documentos sobre prestações de
contas)- neste parecer, o Vereador Wellington Resende da Silva assinou em substitui-
ção ao Vereador Giulliano Sousa Rodrigues (proponente); d) de decreto legislativo n.s
004/2020, 005/2020, 006/2020, 007/2020 e 008/2020, que concede do Diploma de
Honra ao Mérito a Academia Top Fitness, Coletivo Político Protagonistas, Arlindo
Rodrigues da Cunha Júnior, Fabrício Silva Araújo, Cláudio Vitor Rodrigues Rocha, res-
pectivamente; nos pareceres aos dois últimos projetos de decreto legislativo, o Vere-
ador Wellington Resende da Silva assinou em substituição ao Vereador Lúcio Flávio
Rodrigues da Cunha (proponente). A Comissão Permanente de Serviços Públicos, Obras,
Agroindústria, Comércio, Habitação, Política Urbana e Rural emitiu pareceres pela apro-
vação dos projetos de lei: a) n. 003/2020 (cria cargos públicos de provimento efetivo);
b) n. 004/2020 (altera a Lei n. 6.255/2019- atribuições dos cargos de provimento efe-
tivo); c) n. 005/2020 (altera a Lei n. 6.256/2019- uso de extensão temporária do passeio
público- parklet); d) n. 008/2020; e) n. 009/2020; f) de lei complementar n. 001/2020
(estrutura organizacional da Superintendência de Água e Esgoto). A Comissão Perma-
nente de Educação e Cultura emitiu parecer pela aprovação do projeto de lei n. 008/
2020; neste parecer, o Vereador Douglas Vieira Rodrigues Tosta assinou em substitui-
ção ao Vereador Warley Ferreira de Morais (ausente). A Comissão Permanente de Saúde
e Assistência Social emitiu parecer pela aprovação do projeto de lei n. 009/2020. A
Comissão Especial composta pelos Vereadores Paulo Sérgio Oliveira do Vale- presiden-
te, Carlos Antônio de Brito Machado- vice-presidente, Douglas Vieira Rodrigues Tosta-
membro, emitiu pareceres pela aprovação dos projetos de decreto legislativo n.s 004/
2020, 005/2020, 006/2020, 007/2020, 008/2020; nos pareceres aos dois primeiros
projetos citados, o Vereador Wellington Resende da Silva assinou em substituição ao
Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale (proponente). A Comissão Especial composta
pelos Vereadores Paulo Sérgio Oliveira do Vale- presidente, Wanderlei Inácio- vice-pre-
sidente, Carlos Antônio de Brito Machado- membro, emitiu parecer pela aprovação do
projeto de resolução n. 001/2020. V- APRESENTAÇÃO SEM DISCUSSÃO DE PROPOSI-
ÇÕES- Os Vereadores a seguir relacionados solicitaram ao prefeito, por meio dos reque-
rimentos: 1) Sebastião Joaquim Vieira: a) n. 162/2020- realização de cirurgia de vesícula
no paciente Marcos Alves das Neves; lembrou o proponente, que a Câmara aprovou

projeto destinando verba para a Santa Casa de Misericórdia realizar procedimento como
o citado, mas o repasse ainda não teria ocorrido; encaminhamento da matéria ao Mi-
nistério Público do Estado; b) n. 163/2020- transferência da paciente Amanda da Silva
Viana de Sousa, conforme SUS-FÁCIL n. 158857238, internada na Unidade de Pronto
Atendimento – UPA e diagnosticada com pancreatite aguda litiástica; encaminhamento
da matéria ao Ministério Público do Estado; c) n. 165/2020 e n. 167/2020- que enca-
minhe mensagem modificativa ao projeto de lei n. 009/2020 (piso salarial dos agentes
comunitários de saúde e de combate às endemias), incluindo os servidores que exer-
cem suas atividades no Serviço de Inspeção Municipal – SIM, e prestam serviços nos
Frigoríficos Mata Boi e Santa Lúcia, bem como o pagamento retroativo a janeiro do
corrente ano; d) n. 166/2020- que encaminhe mensagem modificativa ao projeto de lei
n. 008/2020 (piso salarial dos profissionais do ensino básico da rede pública munici-
pal), estabelecendo o pagamento retroativo a janeiro do corrente ano; e) n. 168/2020-
realização de manutenção e recolhimento de materiais nas Unidades de Recebimento
de Pequenos Volumes – URPV, que estariam com capacidade acima do nível de tolerân-
cia, destacando que em frente a unidade do Bairro de Fátima funciona um Centro Edu-
cacional Municipal – CEM; f) n. 169/2020- manutenção na iluminação pública na Rua
Laudelino José da Silva, Bairro Goiás; g) n. 170/2020- manutenção na iluminação pú-
blica na Rua Uruguaiana e na Avenida Joaquim Anibal, Bairro do Rosário; 2) Wellington
Resende da Silva: a) n. 171/2020- execução do serviço de pintura estratigráfica nas
ruas do Residencial Monte Moriá; b) n. 172/2020- informações sobre o funcionamen-
to do aparelho de raio-X da Unidade de Pronto Atendimento – UPA, pois as demais
unidades de saúde não teriam aparelhagem adequada para efetuar a leitura do disquete
disponibilizado pelo aparelho da UPA; c) n. 174/2020- instalação de redutor de velo-
cidade na Avenida Brasil, Bairro Brasília, próximo ao cruzamento com a Avenida Comis-
são Crulls; 3) Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 175/2020- reforma da quadra
de esportes existente na Praça Juca Domingos, Bairro dos Industríários (pintura, ilumi-
nação); b) n. 178/2020- criação de uma equipe para fiscalizar e realizar mapeamento
das calçadas danificadas, adotando medidas para possibilitar a acessibilidade; c) n.
179/2020- informatização dos dados das Secretarias Municipais de Saúde e de Educa-
ção, visando a integração e verificação de dados sobre crianças e adolescentes, como
forma de detectar possíveis casos de violência doméstica; 4) Ana Lúcia Rodrigues Pra-
do, Wellington Resende da Silva, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 176/2020-
execução do serviço de pintura estratigráfica na porta das escolas particulares, estadu-
ais e municipais – Centros Educacionais Municipais - CEM e Centros Municipais de
Educação Infantil - CMEI; 5) Ana Lúcia Rodrigues Prado, Leonardo Rodrigues da Silva
Neto, Wellington Resende da Silva: a) n. 180/2020- recapeamento da Avenida Santos
Dumont (Bairro Jardim Regina), da Rua Coromandel (Bairro Amorim) e da Rua Amazo-
nas (Bairro Maria Eugênia e Brasília); 6) Ana Lúcia Rodrigues Prado: a) n. 181/2020-
atualização do sistema de tributação; b) n. 182/2020- execução do serviço de capina
no entorno do Aeroporto Santos Dumont, Bairro Jardim Regina; c) n. 183/2020- cons-
trução de galeria pluvial na Avenida Miguel Assad Debs, Bairro Santa Terezinha; d) n.
184/2020- notificação dos proprietários de cavalos e vacas soltos nas ruas, com a
adoção de outras providências, em caso de reincidência; 7) Cláudio Coelho Pereira: a)
n. 187/2020- que informe quantos imóveis residenciais e comerciais foram construídos
no Município nos últimos três anos, e o valor arrecadado com a guia do Imposto sobre
Transmissão de Bens Imóveis - ITBI, no período; b) n. 188/2020- que a Superintendên-
cia de Água e Esgoto realize investigação e fiscalização sobre possível esgoto clandes-
tino despejado no Córrego Brejo Alegre; c) n. 189/2020- execução do serviço de pin-
tura estratigráfica nas ruas do Bairro Paraíso, pois a falta da sinalização estaria provo-
cando vários acidentes; d) n. 192/2020- reconstrução da ponte sobre o Córrego
Pirapitinga, na região de Santa Maria, levada pelas fortes chuvas que caíram na região;
8) Cláudio Coelho Pereira, Giulliano Sousa Rodrigues: a) n. 190/2020- aplicação do
fumacê nos bairros da cidade e na zona rural, especialmente nas comunidades da Patrona,
Campo Redondo, Água Clara, Bom Jardim, Assentamento Nova Esperança e nos Distri-
tos de Florestina, Amanhece e Piracaíba, devido ao alto índice de focos do Aedes aegypti;
b) n. 191/2020- realização de mutirão para captura e orientação no combate aos escor-
piões nos arredores do Cemitério Bom Jesus; 9) Giulliano Sousa Rodrigues, Wellington
Resende da Silva: a) n. 193/2020- instalação de redutor de velocidade, semáforo ou
radar na Avenida Brasil; 10) Giulliano Sousa Rodrigues: a) n. 194/2020- que a previsão
constante do art. 128 da Lei Complementar n. 041/2006, seja estendida aos fiscais da
Vigilância Sanitária; b) n. 195/2020- limpeza do canteiro central da Avenida Minas Gerais,
nas proximidades da Liv Funerária, Pneus Lopes e Neo Sign; c) n. 196/2020- notificação
do proprietário para realização de limpeza na Chácara Ilda Borges, ou execução do
serviço; 11) Leonardo Rodrigues da Silva Neto: a) n. 198/2020- troca dos semáforos da
cidade; b) n. 204/2020- que informe as medidas que serão tomadas com relação aos
animais (cavalos, cães, gado e gatos) que ficam soltos na cidade; 12) Leonardo Rodrigues
da Silva Neto, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 199/2020- autorização para a
Comissão Permanente de Saúde e demais vereadores realizarem fiscalização na Farmá-
cia Municipal, ainda no corrente mês; 13) Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Wellington
Resende da Silva: a) n. 202/2020- que a Superintendência de Água e Esgoto estude a
possibilidade de implantar plano de saúde para seus servidores; 14) Levi de Almeida
Siqueira: a) n. 205/2020- realização de limpeza no entorno do Centro Municipal de
Educação Infantil Maria Barbosa Naves, no Bairro V ieno; b) n. 206/2020- construção
de uma Unidade Básica de Saúde – UBS no Bairro V ieno; segundo o proponente, depu-
tados teriam destinado verbas para a construção de unidades de saúde no Município,
estando o dinheiro disponível; c) n. 207/2020- informações sobre a escala dos médicos
nas Unidades Básicas de Saúde – UBS, pois teria a informação de que não estaria sendo
designado outro profissional para substituir o médico no período de férias, ficando a
população sem atendimento; d) n. 208/2020- instalação de semáforo no cruzamento
da Rua Amazonas com a Avenida Brasil, e de redutores de velocidade na referida ave-
nida; e) n. 209/2020- que sejam tomadas providências no Departamento de Tributação
da Prefeitura quanto a emissão de guias e pagamento de tributos atrasados, pois o
sistema não estaria unificado; após a emissão da guia, o contribuinte teria que aguar-
dar um prazo para a validação do código de barra;  encaminhar projeto de lei do
parcelamento; 15) Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 210/2020- instalação de



radar com controle de velocidade na Avenida Brasil e em todas as avenidas da cidade;
b) n. 211/2020- instalação de redutores de velocidade na Avenida Comissão Crulls e na
Avenida Brasil, Bairro Brasília; c) n. 212/2020- que seja efetuado levantamento de dados
dos doadores de sangue (nome, endereço e tipo sanguíneo), disponibilizando a infor-
mação na Secretaria Municipal de Saúde, visando agilizar o contato com os doadores;
16) Paulo Sérgio Oliveira do Vale: a) n. 214/2020- cópia dos processos licitatórios e dos
contratos em vigor assinados com empresas que prestam o serviço de transporte es-
colar no Município; b) n. 215/2020- troca das lâmpadas queimadas em frente aos
seguintes números- 450 da Rua Dezenove de Outubro; 367 e 672 da Rua Colúmbia; 89
e 111 da Rua União; 549 da Rua Doutor Ciro Palmerston; 63 e 201 da Rua Itatiaia; 151,
840, 918 e 1.180 da Avenida Miguel Assad Debs; 179 da Rua Jaime Araújo; 790 da Rua
Doutor Augusto Carpanêda; 141 da Rua Alvorada; 67 da Rua Ventania; 10 da Rua
Pernambuco; 25 da Rua Venezuela; 280 da Rua O ito de Maio; 1.107 e 1.623 da Rua
Floriano Peixoto; 1.068 e 1.098 da Rua Cláudio Manoel; 110 e 132 da Avenida Coronel
Belchior de Godoi. Os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Carlos Antônio de Brito
Machado, Cláudio Coelho Pereira, Douglas V ieira Rodrigues Tosta, Giulliano Sousa
Rodrigues, Jander Souza Patrocínio, Levi de Almeida Siqueira, Paulo Sérgio Oliveira do
Vale, Sebastião Joaquim Vieira, Wanderlei Inácio, Wellington Resende da Silva, Wesley
Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram o requerimento n. 161/2020, contendo
número regimental de assinaturas, solicitando a dispensa dos interstícios regimentais
para discussão e votação do projeto de decreto legislativo n. 006/2020. O Vereador
Sebastião Joaquim Vieira apresentou as seguintes proposições: a) requerimento n.
164/2020, solicitando o envio de ofício de pêsames à família de Jeciara Oliveira Lima;
b) projeto de decreto legislativo n. 009/2020, que  “Concede o Título de Cidadão Ho-
norário de Araguari ao Excelentíssimo Senhor Charlles Evangelista.” O Vereador
Wellington Resende da Silva solicitou o envio de ofício de pêsames (requerimento n.
173/2020) à família de Jeciara Oliveira Lima. O Vereador Wesley Marcos Lucas de Men-
donça apresentou as seguintes proposições: a) requerimento n. 177/2020, solicitando
a realização de audiência pública para um debate sobre habilitação sanitária de
microprodutor, de estabelecimento agroindustrial rural de micro e pequeno porte no
Município, e sobre normas de segurança alimentar, visando regulamentar a atividade
de pequenos produtores; b) projeto de decreto legislativo n. 010/2020, que “Concede
o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor Yuri Martin Marra”; b) projeto
de decreto legislativo n. 011/2020, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao
Excelentíssimo Senhor Reinaldo Jorge Costa Silva”; c) projeto de decreto legislativo n.
012/2020, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor
Dickson Figueiredo Silva”; referidos projetos de decreto legislativo contaram com o
apoio dos Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado e Giulliano Sousa Rodrigues. A
Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado solicitou o envio de ofício de pêsames (requeri-
mento n. 185/2020) à família de Lélia Pereira dos Santos Pires. O Vereador Carlos An-
tônio de Brito Machado solicitou a Mesa da Câmara (requerimento n. 186/2020), que
a remuneração dos vereadores, para a próxima legislatura, seja fixada em seis mil reais.
Os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Cláudio Coelho Pereira, Douglas V ieira
Rodrigues Tosta, Giulliano Sousa Rodrigues, Leonardo Rodrigues da Silva Neto e Levi de
Almeida Siqueira, por meio do requerimento n. 197/2020, solicitaram a elaboração de
Emenda à Lei Orgânica do Município, reduzindo para treze, o número de vereadores. O
Vereador Leonardo Rodrigues da Silva Neto solicitou a Santa Casa de Misericórdia (re-
querimento n. 200/2020) e a Unidade de Pronto Atendimento – UPA (requerimento n.
201/2020), informações sobre os pagamentos efetuados pelo Município as referidas
entidades. Os Vereadores Leonardo Rodrigues da Silva Neto e Wellington Resende da
Silva solicitaram ao Departamento Nacional de Infraestrutura e Transportes- DNIT e ao
Grupo Eco Rodovias (requerimento n. 203/2020), que seja retomada a doação de raspa
de asfalto ao Município, para aplicação em vias da cidade e estradas rurais. O Vereador
Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha apresentou as seguintes proposições: a) requerimen-
to n. 213/2020, solicitando o envio de ofício de pêsames à família de Divaci Honório;
b) moção de aplauso n. 010/2020, a diretoria e ao conselho diretor da Câmara de
Dirigentes Lojistas de Araguari, pela posse para o triênio 2020/2022. Os Vereadores
Dhiosney de Andrade, Paulo Sérgio Oliveira do Vale e Sebastião Joaquim Vieira, encami-
nharam ao doutor Henrique Otero Costa, Promotor de Justiça e Curador do Patrimônio
Público (requerimento n. 216/2020), documentos que serão anexados ao pedido de
constituição de Comissão Legislativa de Inquérito sobre a contratação do transporte
escolar, que, segundo os proponentes, “...foi realizada com graves indícios de cometi-
mento de ilícitos penas que foram amplamente esmiuçados pelo Gaeco do MPMG em
operações na vizinha cidade de Uberlândia que culminaram na revelação dos fatos que
deverão ser investigados visando dar uma resposta a população de Araguari que não
suporta mais essa situação” [sic]. A Mesa da Câmara, por maioria de seus membros,
Vereadores Wesley Marcos Lucas de Mendonça – presidente, Ana Lúcia Rodrigues Pra-
do – primeira-secretária, Giulliano Sousa Rodrigues Prado – segundo-secretário, apre-
sentou o projeto de lei n. 014/2020, que “Concede reajuste de vencimentos aos servi-
dores públicos efetivos e comissionados da Câmara Municipal de Araguari, e promove
alteração na Lei Complementar n. 062, de 30 de setembro de 2009, que dispõe sobre
o Plano de Cargos e Carreiras dos Servidores da Câmara Municipal de Araguari-MG,
estabelece normas gerais de enquadramento e dá outras providências.” Os Vereadores
Ana Lúcia Rodrigues Prado, Cláudio Coelho Pereira, Douglas V ieira Rodrigues Tosta,
Giulliano Sousa Rodrigues, Leonardo Rodrigues da Silva Neto e Levi de Almeida Siqueira,
apresentaram a proposta de Emenda à Lei Orgânica do Município n. 093/2020, que
“Altera o caput do artigo 20 da Lei Orgânica do Município” (número de vereadores). O
requerimento n. 161/2020 foi aprovado por quatorze votos. VI- ORADORES INSCRI-
TOS- Encontravam-se inscritos os Vereadores Wanderlei Inácio, Carlos Antônio de Brito
Machado, Levi de Almeida Siqueira, Sebastião Joaquim Vieira, Ana Lúcia Rodrigues
Prado, Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Dhiosney de Andrade, Wesley Marcos Lucas de
Mendonça, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Giulliano
Sousa Rodrigues. Fizeram uso da tribuna os Vereadores Wanderlei Inácio, Carlos Antô-
nio de Brito Machado, Sebastião Joaquim Vieira, Wesley Marcos Lucas de Mendonça
e Paulo Sérgio Oliveira do Vale, os demais dispensaram. O Vereador Wanderlei Inácio
discorreu sobre a decisão da justiça referente ao caso que ficou conhecido como “ca-

çamba”, estabelecendo que a Prefeitura teria que pagar o valor de um milhão e trezen-
tos mil reais ao empresário Juliano, pelos serviços prestados na gestão passada. O
Vereador Carlos Antônio de Brito Machado explanou sobre a necessidade de diminuir
para treze, o número de vereadores; segundo este, a medida acarretaria uma enorme
economia para o Poder Legislativo. O Vereador Sebastião Joaquim Vieira explicou o
arquivamento da Comissão Legislativa de Inquérito que iria apurar as denúncias das
vans escolares por falta de quórum parlamentar. Falou também sobre a falta de paga-
mento da Prefeitura à Santa Casa de Misericórdia e sobre a precariedade em que se
encontra a Unidade de Pronto Atendimento, com superlotação, falta de medicamen-
tos, poucos funcionários, etc. O Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça discor-
reu sobre a visita feita por ele e alguns vereadores ao Ministério Público para debate-
rem melhorias na área da saúde em Araguari; falou sobre o corte de gratificações de
alguns servidores cedidos a órgãos dentro da Administração Pública Direta ou Indireta.
O Vereador Dhiosney de Andrade, em aparte, parabenizou o Vereador Wesley Marcos
Lucas de Mendonça pela manifestação, e disse que deverá apresentar um levantamento
sobre o pagamento de gratificações na Prefeitura; segundo este, o gasto com gratifica-
ções indevidas poderia chegar a um milhão de reais. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do
Vale explicou a importância do Poder Legislativo para o povo de Araguari e sobre a
necessidade de uma renovação nesta Casa de Leis. VII- SEGUNDA CHAMADA- Respon-
deram os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB, Carlos Antônio de Brito Macha-
do/PSL, Cláudio Coelho Pereira/SD, Dhiosney de Andrade/PTC, Douglas Vieira Rodrigues
Tosta/PP, Giulliano Sousa Rodrigues/PTC, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo
Rodrigues da Silva Neto/PP, Levi de Almeida Siqueira/MDB, Lúcio Flávio Rodrigues da
Cunha/PSDB, Luiz Antônio de Oliveira/PSDB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Sebasti-
ão Joaquim Vieira/PSL, Wanderlei Inácio/PRTB, Wellington Resende da Silva/PMN,
Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS. VIII- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS
EM PAUTA- Encontravam-se na pauta desta sessão ordinária os projetos a seguir rela-
cionados; antecedendo cada votação, foi anunciada a discussão da matéria. Foram
aprovados por quinze votos os projetos de decreto legislativo n. 003/2020 (de autoria
dos Vereadores Levi de Almeida Siqueira, Paulo Sérgio Oliveira do Vale e Wesley Marcos
Lucas de Mendonça) e n. 006/2020 (de autoria do Vereador Wesley Marcos Lucas de
Mendonça), e correspondentes pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e
Especial; também por dezesseis votos, foram aprovados os pareceres da Comissão
Permanente de Redação, sendo que referidos projetos, promulgados pelo presidente
da Câmara, foram convertidos respectivamente nos Decretos Legislativos: a) n. 1.039,
de 4 de fevereiro de 2020, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao
Excelentíssimo Senhor Fabrício Flávio da Silva – Fabrício Ruas”; b) n. 1.040, de 4 de
fevereiro de 2020, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo
Senhor Arlindo Rodrigues da Cunha Júnior – Cabo da Polícia Militar de Minas Gerais”;
nos pareceres da Comissão Permanente de Redação, os Vereadores Giulliano Sousa
Rodrigues e Wanderlei Inácio assinaram em substituição respectivamente aos Verea-
dores Wesley Marcos Lucas de Mendonça (proponente) e Warley Ferreira de Morais
(ausente). IX- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR- Foi aprovada sem
restrições, por quinze votos, a ata da sessão ordinária da Câmara, realizada no dia vinte
e oito de janeiro de dois mil e vinte. X- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES- Após
aprovação do plenário, o Vereador Sebastião Joaquim Vieira apresentou os seguintes
requerimentos: a) n. 217/2020- transferência do paciente João de Fátima Almeida, in-
ternado há trinta dias na Unidade de Pronto Atendimento – UPA, que já teve uma perna
amputada, com risco de amputação da outra se não passar por procedimento cirúrgi-
co; encaminhamento da matéria ao Ministério Público do Estado; b) n. 218/2020-
que informe, por meio de embasamento legal, o motivo da suspensão do paga-
mento do adicional de “pó de giz” aos educadores da rede pública municipal de
ensino, benefício previsto em lei federal. Em seguida, foram aprovados, por quin-
ze votos: a) requerimentos n.s 161, 162, 163, 164, 165, 166, 167, 168, 169, 170,
171, 172, 174, 175, 176, 177, 178, 179, 180 (exceto o pedido sobre a Avenida
Santos Dumont e Rua Amazonas, já formulado por meio dos requerimentos n.s
062 e 037/2020), 181, 182, 183, 184, 185, 186, 187, 188, 189, 190, 191, 192,
193, 194, 195, 196, 197, 199, 200, 201, 202, 203, 204, 205, 206, 207, 208
(exceto o pedido sobre redutores de velocidade, já formulado por meio dos re-
querimentos n.s 174 e 193/2020), 209 (exceto o pedido sobre parcelamento, já
formulado por meio do requerimento n. 075/2020), 211 (exceto o pedido sobre
a Avenida Brasi l, já formulado por meio dos requerimentos n.s 174 e 193/2020),
212, 213, 214, 215, 216, 217, 218,/2020; b) moção de aplauso n. 010/2020. Não
foram apreciados os requerimentos n.s 173, 198, 210/2020, pois os pedidos
constantes destes já foram formulados por meio dos requerimentos n.s 164, 152,
193/2020, respectivamente. XI- ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO- Ficaram
para a ordem do dia da próxima sessão ordinária os projetos: de lei n.s 004/2020,
005/2020; de decreto legislativo n.s 004/2020, 005/2020, 007/2020, 008/2020;
de resolução n. 001/2020. XII- CHAMADA FINAL- Responderam os Vereadores
Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB, Carlos Antônio de Brito Machado/PSL, Cláudio
Coelho Pereira/SD, Dhiosney de Andrade/PTC, Douglas V ieira Rodrigues Tosta/PP,
Giulliano Sousa Rodrigues/PTC, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo Rodrigues
da Silva Neto/PP, Levi de Almeida Siqueira/MDB, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/
PSDB, Luiz Antônio de Oliveira/PSDB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Sebastião
Joaquim V ieira/PSL, Wanderlei Inácio/PRTB, Wellington Resende da Si lva/PMN,
Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS; ausente na sessão o Vereador Warley
Ferreira de Morais/PMB. O horário de duração da presente sessão foi prorrogado
no decorrer desta, por duas horas, após aprovação do plenário. O presidente
Wesley Marcos Lucas de Mendonça agradeceu a presença de todos, convocou os
vereadores para a próxima sessão ordinária da Câmara, a realizar-se às oito horas
do dia onze de fevereiro do corrente; e, às doze horas e trinta minutos, declarou
encerrada a sessão. Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, em
quatro de fevereiro de dois mil e vinte.  Ata aprovada sem restrições, por quatorze
votos. Sala das sessões, em onze de fevereiro de dois mil e vinte.  - Vereador
Wesley Marcos Lucas de Mendonça-presidente;  - Vereadora Ana Lúcia Rodrigues
Prado- primeira secretária.
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PORTARIA Nº GAB 001/2020

Constitui a Comissão Permanente de Licitação da Câmara Municipal de Araguari,
nas condições previstas no art. 59-A da Lei Complementar nº 062/09, acrescentado pelo art.
4º da Lei Complementar nº 083, de 28 de janeiro de 2013.

O Presidente da Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, no uso de
suas atribuições legais, e

CONSIDERANDO a previsão legal estabelecida no art. 51 da Lei Federal nº 8.666, de
21 de junto de 1993;

CONSIDERANDO que a Lei Complementar nº 083, de 28 de janeiro de 2013, em seu
art. 4º, acrescentou o art. 59-A à Lei Complementar nº 062, de 30 de setembro de 2009, que
dispõe sobre o Plano de Cargos e Carreiras dos Servidores da Câmara Municipal de Araguari,
criando a Comissão Permanente de Licitação e Pregão;

RESOLVE:

Art. 1º. Fica constituída a Comissão Permanente de Licitação e Pregão da Câmara
Municipal de Araguari, com mandato de um ano, a partir da entrada em vigor da presente
Portaria.

Art. 2º. Para integrarem a Comissão de que trata o art. 1º, ficam designados os
servidores em Cargo de Provimento em Comissão Diego Maycon Cardoso Fachinelli, Regimar
Aparecida Cardoso de Souza, Manfredo Martin Neto e Gilberto de Paiva e os servidores
efetivos da Câmara Municipal: Leonardo da Silva, Diego Amaro Simões e Danilo Borges dos
Santos Martins.

Art. 3º. Os servidores designados nos termos do art. 2º ocuparão os seguintes
cargos na Comissão Permanente de Licitação e Pregão:

MEMBROS EFETIVOS CPL E DA EQUIPE DE APOIO:
Diego Maycon Cardoso Fachinelli – Presidente
Leonardo da Silva - Pregoeiro
Danilo Borges dos Santos Martins – Membro
Diego Amaro Simões – Membro
Regimar Aparecida Cardoso de Souza – Membro

SUPLENTES:
Manfredo Martin Neto
Gilberto de Paiva

A CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI TORNA PÚBLICO O EXTRATO DE TERMO ADITIVO -
CONTRATADO: WORK COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA-ME – 1º TERMO ADITIVO CONTRATUAL –
Nº 001/2020 - CONTRATO ADMINISTRATIVO Nº. 006/2019 – PREGÃO PRESENCIAL Nº. 002/
2019. Objetivo: PRORROGAÇÃO DO CONTRATO ADIMINSTRATIVO Nº. 006/2019, CUJO OBJETO:
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE COPA/COZINHA
DESTINADA AO ATENDIMENTO DE TODA A CÂMARA MUNICIPAL E SEU ANEXO ADMINISTRATIVO
ELENCADAS NO ANEXO I TERMO DE REFERÊNCIA. DEVERÃO SER OBSERVADAS PARA EFETIVAÇÃO
DESTA CONTRATAÇÃO TODAS AS INFORMAÇÕES CONTIDAS NO TERMO DE REFERÊNCIA E SEUS
ANEXOS. A PRESTAÇÃO DOS SERVIÇOS, FIXADOS PELA CÂMARA MUNICIPAL, ENVOLVE A
ALOCAÇÃO, PELA CONTRATADA, DE MÃO DE OBRA TREINADA E CAPACITADA PARA PRESTAR OS
SERVIÇOS, PERFAZENDO UM TOTAL DE ATÉ 02 AUXLIARES DE COPA/COZINHA QUE EXERCERÃO
FUNÇÃO DE SERVENTE DE COPA/COZINHA CONFORME TERMO DE REFERÊNCIA EM ANEXO.
VALOR DO CONTRATO PERMANECERÁ O MESMO. PRAZO DE PRORROGAÇÃO: 12 meses
contados a partir do dia 01 de Março de 2020. DO: 01.02.04.122.0001.2305.3.3.90.39.00;
FICHA: 035; FONTE: 100, Araguari, 20 de Fevereiro de 2020 – Wesley Marcos Lucas de Mendonça
– Presidente da Câmara Municipal de Araguari.

Art. 4º. Os servidores designados para a Comissão, enquanto no exercício da função,
receberão gratificação no percentual de 70% (setenta por cento) do valor dos vencimentos
atualizados da Classe IV, Nível 1, Grupo TL, fixados na tabela vigente do Anexo IV da Lei
Complementar nº 083, de 28 de janeiro de 2013.

Parágrafo único. O servidor receberá a retribuição pecuniária prevista no “caput”
deste artigo, enquanto perdurar a designação, não incorporando este valor, sob qualquer
título, aos seus vencimentos.

Art. 5º. Nos procedimentos em que forem adotados o sistema de pregão, o pregoeiro
e a respectiva equipe de apoio serão os mesmos membros da Comissão Permanente de
Licitação, respondendo o Presidente pela função de pregoeiro, se outro membro não reunir
qualificação profissional e perfil mais adequado.

Art. 6. A designação do pregoeiro poderá ocorrer pelo período de um ano,
admitindo-se reconduções para períodos seguintes, ou para licitação específica.

Art. 7º Revogadas as disposições em contrário, a presente portaria entra em vigor
na presente data.

Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, em 02 de Março de 2020.

Wesley Marcos Lucas de Mendonça
Presidente
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